



Schützennews



Ausgabe: 06 / 2024

Thema: Olympia-Schießanlage wir kommen

Hallo,

jetzt ist es raus, unsere zwei Mädels Anne Dötterl und Theresa Hochrein haben es geschafft und dürfen zur Bayerischen Meisterschaft nach Hochbrück.

Mit ihren hervorragenden Ergebnissen auf der Schwäbischen-Meisterschaft haben sie das Limit für die Bayerische-Meisterschaft im Luftgewehr erreicht.

Beide dürfen am 06.07. um die Mittagszeit in der Luftgewehrhalle auf der Olympiaschießanlage in München-Hochbrück an den Stand gehen.

Wer also am 06.07. zwischen 12 und 15 Uhr die Hände frei hat:
DAUMEN DRÜCKEN

